

03/02/2023.

# Le poteau qui inquiète



Chaque jour le poteau téléphonique penche un peu plus. / DDM

Les habitants du quartier du Vacant sur le plateau de Viviers-les-Montagnes, ne sont pas rassurés. depuis bientôt 7 mois, ils vivent sous la menace de la chute d'un poteau téléphonique. L'histoire remonte à la fin du mois de juin 2022, le tracteur de la communauté de communes de Sor-Agout, chargé de nettoyer les accotements au moyen d'une épareuse-débroussailluse, accroche les câbles téléphoni-

ques qui entraînent dans leur chute un poteau. À noter que le même phénomène s'était produit 2 ans auparavant. Deux poteaux en bois avaient été remplacés assez rapidement. Depuis l'incident, en juin 2022, les agents municipaux de Viviers sont intervenus dans l'urgence pour maintenir un câble hors de la chaussée. La société Orange qui gère le réseau a été prévenue par divers créneaux. Mais rien ne

bouge. Un riverain nous a fait part de ses inquiétudes : « Chaque semaine le poteau penche un peu plus, les fils sont maintenant à portée d'un camion, s'ils sont accrochés, tout un quartier sera privé de téléphonie et d'internet. Mais ce n'est pas tout, les fils peuvent faire chuter un conducteur de 2 roues, le poteau peut tomber au passage d'un véhicule. Il est urgent que le site soit remis en ordre. »

01-132-30  
132

><